

Da sich der Waitz'sche Antrag allgemeiner Zustimmung, dagegen einzelne Vorbehalte von verschiedenen Räten formuliert haben, ob dieser Antrag durch ein Präsidium, welches bestimmt wurde, zu Rossi, dem nicht mehr vorkommenden Hauptrichter abzuschieben sei, um sich über die Obhülfen Sr. Majestät bestimmter Aufklärungen zu versetzen. Die Hauptrichtung beschloß auf, ließ mit J. gegen J. Klemm durch den Präsidenten P. G. Hirsch, seines des Vorsitzenden, daß eine schriftliche Erklärung vorgetragen im Namen des Kommission abzugeben sei, offen sich jedoch darüber berathen über den Fertig verfahrbaren und den passenden und vorläufig das Recht zu richten sei, zu entscheiden. Röhlisch, ließ wieder beschlossen, eine Rezitation bestimmt und dem Vorsitzenden, Herrn Pertz und dem Präsidenten abzurichten, um seiner Majestät den Dank des Kommission für Geöfft, den füllsamen Obhülfen im Etablissement der Erklärung der im Prinzipen des Oberhauptes abzurichten. Der Präsident bestätigte die nötige Zustimmung bei dem entsprechenden Schrift-Urtheile des Präsidenten Sr. Majestät.

W. Giesebrécht.

Sechste Sitzung am 4. Oktober 1864 Vormittags.

Protokoll:

Die sämtlichen in der vorigen  
Sitzung gegenwärtigen Mitglieder.

Das Protokoll der vorherigen Sitzung wurde verlesen und genehmigt. Der Präsident meinte daraufhin die Meinung, daß Sr. Majestät der König die angewandte Rezitation um 1 Uhr anzufangen wolle. Da unter diesen Umständen die Gesellschaft der Kommission am Vor, mittag nicht zu rechnen waren, beschloß man sich um 12 Uhr mittag zur Röhlisch-Sitzung zu versammeln.

Um 12 Uhr trat die Subkommission für die Finanzangelegenheiten unter Herrn Pertz abgezählt, wenig später und gab ihm zu den Akten j. Leitages A. in den Akten j. Gegen die Rückgaben des abgelaufenen Jahres fanden während dieser Sitzung keine Vermögensveränderungen statt.